

1年をふりかえって



I 部門小学部

1年生は入学して約1年が経ちました。入学当初は緊張でドキドキの連続でしたが、仲間たちに歓迎され、優しさや笑顔をいっぱいもらい、今では学校生活を笑顔で楽しんでいます。学年の朝の会や「音楽スタート」など、意欲的に頑張っている様子に成長を感じます。学年の授業のときに歌う「おはよう」や「ハンディングハンド」のときには、友達の様子を見て笑顔になるなど、仲間を意識している様子も微笑ましいです。そして、今は6年生を送る会に向けて、プレゼントの制作やダンスなど発表の練習をしています。同時に入学からこれまでの学習の振り返りをしつつ、2年生になることを意識して過ごしています。これからも、子供たちの成長と活躍が楽しみです。

I 部門中学部

I 中全グループの「体育」では、3学期に「ハンドサッカー」に取り組みました。友達とペースを合わせたパス練習や、自分でできる得意な方法を活かしたシュート練習などに、まず取り組みました。

集大成として合同体育で「ハンドサッカーシュート大会」を開催しました。2チームに分かれて対戦しました。「選手紹介」では、一人一人スポットライトを浴びると、皆の表情が自信に満ちてきました。どちらのチームも友達を応援し合い、学部みんなが一つになって絆を深め合うことができました。自分の番では大勢の前で技を披露しました。やりきった達成感やゴールの成功等充実した体験が一人一人の自信につながっていき、これからどう成長していくのか楽しみです。



I 部門高等部

I 部門高等部3年生は、残り少ない学校生活の中、少しでも学年の思い出をつくろうと、学年でのお楽しみ会を企画しました。

自分たちでやりたいことを出し合い、時間や場所について話し合い、係分担も決めて準備しました。先生たちが「その活動は場所の関係で難しいかもしれないよ」と話すと、「それなら他の場所はありませんか」と、主体的に交渉を進めました。自分たちのやりたいことを、自分たちで作り上げる達成感！「お楽しみ会」は、きっといつまでも皆の心に残る時間となるに違いありません。



島田分教室

大谷選手からのグローブが分教室にも3個届きました！ さっそくスポーツの学習では、みんなで初めて「野球」をしました。野球盤のゲームのように、カゴに入ったらホームラン！とルールにしました。守備の生徒は、グローブを手にはめてしっかり守りました。グローブはセンターの方にも披露するため教室の前に展示しました。



II 部門小学部

4月に1年生が入学し、新入生歓迎会ではダンスや歌などで新しい仲間を迎えました。II 小夏祭りでは、高学年の子どもたちがお店を出したり、全学年で東京音頭を踊ったりと大変盛り上がりました。また、3年ぶりのプールでは弾ける笑顔が見られ、暑い夏を乗り切ることができました。校外学習や6年生は移動教室もあり、校外での経験を広げるなかで、成長を感じました。秋には友達や先生と力を合わせて発表会やたまリンピックに取り組みました。堂々と発表する姿に頼もしさを感じました。そして、3月には6年生が卒業します。各学年で「6年生を送る会」の準備をしているところです。学部全員でエールを送りたいと思います！



II 部門中学部

トントン相撲大会が開催

専修大学相撲部の皆様による出前授業がありました。「蹲踞（そんきょ）」「四股」「すり足」といった相撲の基本姿勢や動きだけでなく、相撲で最も大切なことは「礼に始まり礼で終わる」「相手に感謝する気持ち」であることを教えていただきました。稽古の最後には、学生力士さんと実際に取り組みもしました。また、給食では「ちゃんこ鍋」を提供してもらい、気分も盛り上がりました。2月21日に開催した「トントン相撲春場所」は、大盛況に終わりました。生徒達は、当日応援してくださった保護者の方々をはじめ、多くの人に支えられて開催できたことを実感しました。感謝の気持ちを持つことができた一日でした。



II 部門高等部

3年生は2月9日（金）に校外学習をよみうりランドで行いました。午前中は焼きそば作り、ラムネ作り、ノート作り、絶叫体験に分かれてグループ活動を行いました。午後はクラスで乗り物や買い物を楽しみました。3年生は進路実現に向けて走り抜けた1年間だったため、久々の校外行事を思う存分楽しみました。

3月はいよいよ卒業に向けての集大成となります。卒業式の練習や卒業単元学習に取り組み、卒業式では3年間で成長した姿を披露して、一人一人の心に残る素敵な式を目指します。

さくら国際支援隊

今年度は各部門での取り組みと、多摩桜祭で交流校にも御協力いただいて「ESDの森」を作りました。

I 部門「ダルニー奨学金募金活動」では、永山駅での街頭募金活動で「108,772円」集まりました。書き損じはがきは校内と島田分教室で集めたものを切手に替えて、併せて送付します。「エコキャップ集め」では地道に集めたエコキャップを、関係会社に届けに行くことができました。

II 部門「ユニセフ共同募金」では世界の貧困について講師から学ぶなどの学習を積み重ねて、多摩桜祭で募金活動に臨み「78,792円」集まりました。

保護者の皆様、地域の皆様の温かいお心遣いに感謝いたします。

